



COMMUNIQUE

Pour diffusion immédiate

Réseau en Immigration Francophone de la Saskatchewan

COMMUNIQUE DE PRESSE

Sommet provincial en établissement, édition 2022

Regina, le 14 Février 2022 - Le Réseau en immigration francophone de la Saskatchewan (RIF-SK) avec le financement de "Immigration, Réfugiés et Citoyenneté Canada (IRCC)", a l'honneur d'annoncer le sommet provincial en établissement prévu le 22 Février 2022, en ligne, sur la plate-forme Zoom.

Ce sommet poursuit la vision du parcours d'accueil et d'intégration dynamique orientée vers la politique nationale d'atteindre la cible de 4.4 % d'immigration francophone hors Québec, à l'horizon 2023. Les organismes membres du réseau comptent partager, **au sein du réseau et avec les partenaires externes**, les stratégies gagnantes relatifs aux services d'accueil, d'établissement, d'inclusion et de rétention des nouveaux arrivants francophones.

Le thème choisi cette année est : **Immigration francophone, enjeux, défis et opportunités**", un thème reflétant l'enthousiasme et l'engagement de tous les intervenants dans le secteur de l'immigration francophone, ainsi que l'échange des pratiques sur les enjeux et défis tout en soulignant les opportunités disponible et/ou possible en vue de répondre aux besoins des immigrants francophones en situation minoritaire.

Pour plus d'information, veuillez visiter le site web du réseau : www.rif-sk.ca

Source : Fabrice Mugisha, chargé de projets et communication du RIF-SK

Courriel : fabrice.mugisha@rif-sk.ca

Financé par :

Funded by:



Immigration, Réfugiés
et Citoyenneté Canada

Immigration, Refugees
and Citizenship Canada